

UN LIBRO... UN TESORO. LA LECTURA... UN MAR DE BENEFICIOS.

iiiFeliz día del Libro!!!

Pequeños placeres de la vida que siempre podremos disfrutar: soñar, aprender, descubrir, viajar, conocer, desconectar, volar... y muchas más cosas podrás encontrar en un LIBRO. A continuación, os presentamos unas secciones relacionadas con el UNIVERSO DE LOS LIBROS:

- * FRANCISCO BERMEJO GIL, POETA DE TORREORGAZ- BIBLIOGRAFÍA
 - * FRANCISCO BERMEJO GIL -POESÍA
- * ISIDRO PÉREZ GUIJO, AFICIONADO A LA ESCRITURA DE VALDEMORALES
 - * MICRORRELATOS DEL ALUMNADO DE LA ESCUELA PROFESIONAL "NATUREX"
- * MICRORRELATO, ANÓNIMA DE LA COMARCA
 - * LIBROS Y BIBLIOTECAS, PASEN Y LEAN







* FRANCISCO BERMEJO GIL, POETA DE TORREORGAZ- BIBLIOGRAFÍA

Mi nombre es **Francisco Bermejo**, nací un 5 de octubre de 1983 en Cáceres, puede ser que al nacer en una ciudad cargada de historia, el aire romántico que fluye en ella impregnara mis pulmones, llegara a mi corazón y me diera la bendita necesidad años más tarde de escribir poesía.

Mi infancia y adolescencia tienen el color y el olor de un pueblo, TORREORGAZ, allí nacieron los primeros versos en la mente de un loco y en el corazón de un soñador.

Todo seguía su curso, iba creciendo y conmigo también crecía la necesidad de contar todo lo que supuraban mis entrañas, en 2010 abro las ventanas y pongo a secar al sol mi primer poemario, " el rincón de las palabras muertas", fue el empujón para mostrar todo lo que había escondido durante años, para conocer gente con las mismas inquietudes.

Durante ese año conocí a los que se convertirían en compañeros de viaje durante más de 8 meses, Raúl Jurado y Agustín Ostos, trabajamos en un personaje y decidimos mostrar el lado oscuro de todo poeta, describimos el desamor, la soledad y la muerte en el poemario "lo bueno de ser una rata" publicándolo en 2011 con la editorial quadrivium.

Después de unos años de transición en 2015 decido publicar de nuevo, de la mano de Tau editores, vuelvo a abrir las ventanas y enseño al mundo "la locura de los cuerdos", un poemario que lanzaba una pregunta: ¿quién está más loco el que ama o el que no? ¿Quién es el cuerdo?

Recitales, colaboraciones en revistas como Norbania, La Conserva, Gatos y Mangurrias.

En mi inagotable insistencia por llevar la poesía siempre conmigo me embarco en **2011 en la organización de una velada poética en mi pueblo**, tal es el éxito de ella que en este 2020 celebraremos la **décima edición**.

INSCRITO EN EL CATALOGO DE ARTISTAS DE LA COMARCA SIERRA DE MONTÁNCHEZ

Dirección de correo electrónico: elpisa23@gmail.com





* FRANCISCO BERMEJO GIL –POESÍA DE SU SEGUNDO LIBRO "LO BUENO DE SER UNA RATA"

Hoy he viajado al Edén,
he abierto sus puertas
y mis pies se han hundido en el barro.
La oscuridad, fría y silenciosa,
me ha dejado divisar
cómo animales comían las entrañas de sus semejantes.
Un manto de hojas cubría el suelo
y llamas de un intenso y ardiente azul
sucumbían en llantos bajo el cielo.
Desfiguradas caras se relamen a mi paso

viendo su esperado alimento.

Un olor a azufre
me provoca arcadas de desconcierto,
los ríos se tiñen de sangre,
la tierra vuela en polvo
cegando, quemando mi aliento.
Me he sentado en el solitario caparazón
de una vida ya extinguida,
arcángeles venidos a más
revolotean, sus alas negras resquebrajan el aire
provocando un sonido aterrador.

La única melodía
es la de la guadaña seccionando cabezas.
Gritos, sollozos, quejidos.
No sé si lo que siento es miedo
o simplemente la soledad de estar muerto en vida
me provoca espasmos de dolor.
He visto cadáveres devorando corazones,

vírgenes desnudas esperando a ser deshonradas, hienas enloquecidas que sonríen mientras Belcebú les prepara la carnaza. Era todo tan real. Quise despertar del sueño

pero mi alma ya estaba putrefacta.





* ISIDRO PÉREZ GUIJO, AFICIONADO A LA ESCRITURA DE VALDEMORALES

Una guerra contra Covid, una guerra no inventada, en la cuál estamos todos preparando la batalla. el enemigo es tan fuerte, que aún siendo invisible mata, nuestras armas no funcionan. al enemigo no alcanzan. Los sanitarios en el frente, apuñalados por la espalda por el enemigo invisible que a los mayores abata, detrás están los refuerzos, cuerpos de seguridad y guardias, militares y otras tropas, que también les causan bajas, más detrás los cañones, los confinados en casa, lanzando bombas y misiles, la artillería imaginada, somos el proyectil invisible, que a nuestro enemigo ataja, defenderemos el mundo, defenderemos a España. nuestra casa es nuestro epi, como también nuestra arma, para abatir al enemigo, por eso ¡¡quédate en casa!!





* MICRORRELATO <u>"UNA NUEVA OPORTUNIDAD"</u> DEL ALUMNADO DE LA ESCUELA PROFESIONAL "NATUREX"

ESPECIALIDAD DE ACTIVIDADES AUXILIARES DE CONSERVACIÓN Y MEJORA DE MONTES, REFORESTACIÓN Y TRATAMIENTOS SILVÍCOLAS



"Una nueva oportunidad"

Era un día más. Se había levantado, había desayunado un vaso de leche y dos galletas, no había más.

Antes de salir de casa y como todos los días se había despedido de su pareja con un beso efímero en los labios.

Saludó y dio los buenos días a los dos vecinos que cada día y a la misma hora salían de su bloque. ¿Dónde irían? Era la pregunta que siempre se hacía pero que nunca les había hecho.

Convivían en el bloque, pero la verdad es que no se relacionaban nada más que para darse el saludo y en las reuniones de vecinos.

Entró en el metro y esperó como siempre a que llegara el metro para dirigirse a su trabajo.

La persona que estaba a su lado le buscó la mirada y le dijo:

-Buenos días de nuevo- dijo el revisor del tren como cada día a las 8:04.

El viaje dura cincuenta y cuatro minutos, pero rara vez lo hace(esta sección es cada vez más antigua y decrépita).

El tren sigue avanzando poco a poco. Con la cabeza apoyada en la ventanilla veo pasar esas casas victorianas como si fueran las mansiones de una película.

Suena el móvil, es mi madre, como todos los días, a las 8:30 de la mañana. Llama para darme los buenos días.

Mientras conversamos sobre nuestros desayunos y la vida en general, diviso, en las vías del tren una maleta abierta, con la ropa desperdigada y sucia.

Seguramente no es más que basura que alguien ha tirado a los arbustos, pero mi imaginación echa a volar...

Y volando mi mente por imágenes creadas y otras reales, terminé recordando aquel miserable día en que comencé a sentir realmente lo que siente quien vive en la calle. Sin un techo.

Aquel día, mi maleta era idéntica a la que veía desde el tren. Una valija desvencijada, rota por el transitar por la vida, y ajada por no llegar nunca a un lugar donde reposar, como todas las maletas.

Fue entonces cuando decidí bajarme en la siguiente estación, y desandar el camino recorrido para ir al encuentro de esa maleta solitaria y abandonada. Algo me decía que su dueño o dueña, no andaba muy lejos. Quise comprobarlo por mis propios ojos, y en caso de ser necesario, intentar ayudar a esa persona en todo lo que estuviese en mis manos.

Y... jjefectivamente!! Con gran estupor, pude comprobar que.....

Unos pocos metros más allá había una niña pequeña llorando.

Me acerqué y le pregunté:

- ¿Qué te pasa pequeña?
- He perdido a mi papá y unos niños grandes me quitaron mi maleta. Respondió.

Sin dudar un segundo le dije:

- No te preocupes pequeña, yo te ayudaré a encontrar a tu padre y la maleta no está muy lejos de aquí.

Encontramos la maleta y en ella vi una foto con su padre. Me quedé anonadado de quien era..... era Dwayne Johnson mejor conocido como "The Rock".

- ¿Cómo es posible que te hayas perdido de tu padre con la gran estrella que es de la WWE y siendo actor? Le pregunté.
- Me caí entre los guardaespaldas y había mucha gente y los niños me empujaron lejos de mi papá. Respondió

Recogimos la maleta y fuimos a mi casa,

Allí pude ver la noticia en la televisión de la pérdida de la hija de "The Rock".

Pensé que éste estaría agradecido por encontrar a su hija.

Rápido y veloz, cuál caballo purasangre, me puse mis mejores galas y fuimos a Hollywood en busca el padre de la pequeña.

Una vez llegados a Hollywood fuimos a desayunar y sentí toques en la espalda. Al girarme pude ver que era Bill Murray que decía...

-Pequeña, ¿eres tú la hija del gran actor Dwayne Johnson?

Nerviosa le respondí:

-Si soy yo. ¿Sabría decirme dónde está mi padre? Me caí entre la multitud de la gente y lo perdí de vista.

Bill Murray le contesto:

-Sí, yo sabría decirte dónde está.

La muchacha nerviosita se levantó de la silla dejando el desayuno sin tocar.

Comenzó a seguir a Bill Murray pensando que le llevaría hacia su padre.

Después de una larga caminata, la muchacha vio algo extraño a lo lejos.

Como una bola borrosa. Se limpió los ojos y vio que era su padre!

Salió corriendo hacia él y le dijo: papá¿ eres tú?

El padre le contesto en estado de emoción:

- ¡Por fin te encuentro mi pequeña!

Hacía mucho tiempo que no se veían.

Dwayen Johnson agradecido enormemente con Bill Murray le extendió un cheque en agradecimiento...... con una cantidad millonaria.

Cuando me levanté del suelo, ya había desaparecido, no había rastro de ninguno.

Pero inicié una búsqueda para encontrar a la pequeña, no quería recompensa ninguna, sólo asegurarme de que la pequeña estaba bien.

Lo primero que hice fue entrar en un Starbucks para tomarme un café,

Un reponer fuerzas. Después, comencé a preguntar por la zona para intentar localizar a Dwayne Johnson y a su pequeña.

Busqué un hotel cerca de la zona, para instalarme y...

Me quede esa noche a dormir allí .Me pareció escuchar a Dwayne y a su pequeña.

Al día siguiente pregunté en recepción, y me dijeron que en la habitación 069 estaban instalados un padre y una hija.

Mi estado de ánimo revivió y pedí al recepcionista si podría facilitarme la subida a su habitación.

Me dijo que eso era imposible y me desanime de nuevo.

Cuando el recepcionista se descuidó le pegué un botellazo en la cabeza y subí a la habitación 069. Mi sorpresa cuando llegué es que esa habitación estaba vacía

Las camas todavía sin arreglar, eso significaba que no podían estar muy lejos. Salí del hotel a toda prisa y cuando llegue a la calle...me pareció ver a The Rock entre la multitud e iba a coger un taxi, pero no conseguí ver a su hija. Tomé otro también y le dije al taxista que le siguiera.

A los diez minutos, el taxi de La Roca se para de repente y veo cómo sale corriendo hacia él tres hombres que acaban de robar una joyería, los

neutraliza y mientras tanto veo como su hija se pierde entre la muchedumbre.

La busco y después de unos minutos consigo encontrarla en un callejón asustada por todo el revuelo que se había formado.

Le digo que nos vayamos con su padre y volvemos a meternos entre la multitud, pero cuando queremos encontrar a su padre ya ha vuelto a desaparecer...

A la niña le da un ataque de pánico y empieza a llorar sin consuelo ninguno, me pongo nervioso sin saber qué hacer. Se me viene a la mente ese sitio tranquilo donde yo me relajo en los días más agotadores.

Es un lugar natural y tranquilo donde se puede apreciar la naturaleza.

Nos disponemos a caminar, no era muy lejos. Por fin llegamos y la niña se relaja, después de un largo rato allí decidimos seguir con la búsqueda. Preguntamos a mucha gente el paradero de su padre, no obtuvimos respuestas, nadie sabía. Se nos echa la noche encima y decido otra vez llevarla a casa.

La niña tras un día traumático y agotador se queda dormida, a la mañana siguiente cuando voy a despertarla con el desayuno la niña ha desaparecido....

Mi preocupación ahora era grande. Desaparece el padre... desaparece la hija... Todo parece indicar que el padre no se preocupaba mucho por su hija. Pero ¿dónde estará la niña?

Salgo a la calle con la preocupación de que a esta niña la hubiera pasado algo. Mi primera reacción es ir a la policía. Una vez en comisaría, me identifico, les cuento todo lo ocurrido y sucede algo inesperado... veo al "padre" que le traen esposado y sujeto por dos policías.

Cuando les digo a la policía que ese que traen esposado es el "padre" de la niña, me dicen que no, que no es el padre. Es en realidad un farsante que se ha hecho pasar por Dwayne y que ha hecho creer a la niña que es su padre.

Le pregunto entonces a la policía que dónde está la niña. Me dicen que la niña está bien y a salvo. Se la encontraron sola, con frio, con mucho miedo en medio de la noche. La llevaron a un centro de menores donde está bien cuidada y están buscando a sus verdaderos padres.

La policía me dice que posiblemente se iría de mi casa mientras yo dormía. Pero me dijeron que tenía que prestar declaración en calidad de investigado puesto que esto me convertía en sospechoso hasta que se aclarara todo... i Menudo lío!!

Después de prestar declaración me dejan salir en libertad y con la condición de no salir de la ciudad hasta que todo quede aclarado.

Me quedo tranquilo sabiendo que la pequeña está bien y están buscando a su familia.

De pronto, una mañana me llaman de Servicios Sociales.

Dicen que si no me importaría pasarme por Servicios Sociales para hablar conmigo, yo les digo que sin problema, que iré a la dirección que me han dado.

Nervioso me ponga en marcha ,llego a la puerta y me da un poco de "yuyu".Era una fachada antigua y mal cuidada con ventanas enormes y una puerta vieja y fea. Llamo a la puerta

Me abre un señor gordo y de mala apariencia.

Yo cada vez más nervioso me dirige al baño a echarme un poco de agua por la cara, empecé a encontrarme mal y allí me desmayé.

Me levanté en una cama de hospital con tres puntos en la cabeza.

Entró el médico y le pregunté que me había pasado.

Me dijo que había tenido un desmayo.

A las pocas horas me dieron el alta y cuando llegué a casa tenía un mensaje en el buzón de voz de los Servicios Sociales par citarme para el dia siguiente....

Volví a ir a los servicios sociales, otra vez a ese edificio antiguo que no me gustaba nada. Me volvió abrir la puerta el señor gordo del día anterior.

Entré en la sala N°3. "Adopción de niños".

Me siento y la señora que me atiende me pide mis datos para comprobar que era yo a quien habían citado.

Una vez comprobado me dice si quiero adoptar a la niña. Me comenta que no han encontrado a sus padres biológicos y ella pregunta por mí y me dan la oportunidad de acogerla y cuidarla, yo rápidamente digo que sí.

La señora me dice que en pocos días recibiré una llamada para decirme que la niña se quedaba conmigo....

La niña se puso muy contenta, empezó a ir al colegio a ella le gustaba mucho.

Para ir al colegio teníamos que montar en tren, era maravillo ver la cara de felicidad que tenía.

Una noche cuando le estaba contando un cuento me preguntó por sus padres, yo no supe que contestarle, la niña insistía. Me dijo que quería conocer a sus padres, yo le dije que eso no podía ser. Iba pasando el tiempo y la niña se hizo una mujercita.

Y me volvió a preguntar por sus padres biológicos.

Y yo le dije que haría todo lo posible para encontrarlos.

El día de su 18 cumpleaños nos llamaron, era la Asistenta Social para decime que habían dado con los padres de la niña.

Cuando llegó la niña del instituto se lo comenté y se puso muy contenta y me dijo que sí, que quería conocerlos para saber y preguntarle que porqué la dejaron abandonada, pero ella no tuvo contestación..... la chica se quedó en blanco.. Habló con su madre y le dijo que ya no le importaba que la única madre que tenía era ella....

Relato elaborado por alumn@s-trabajadr@s especialidad ACTIVIDADES AUXILIARES DE CONSERVERCIÓN Y MEJORA DE MONTES, REFORESTACIÓN Y TRATAMIENTOS SILVÍCOLAS de la ESCUELA PROFESIONAL "NATUREX" de la MANCOMUNIDAD INTEGRAL SIERRA DE MONTÁNCHEZ



* MICRORRELATO <u>"Y LLEGÓ LA LUZ..."</u> DEL ALUMNADO DE LA ESCUELA PROFESIONAL "NATUREX"

ESPECIALIDAD OPERACIONES AUXILIARES DE REVESTIMIENTOS CONTINUOS Y PINTURA DECORATIVA EN CONSTRUCCIÓN



"Y LLEGÓ LA LUZ...."

Era un día más. Se había levantado, había desayunado un vaso de leche y dos galletas, no había más.

Antes de salir de casa y como todos los días, se había despedido de su pareja con un beso efimero en los labios.

Saludó y dio los buenos días a los dos vecinos que cada día y a la misma hora, salían de su bloque. ¿Dónde irían? Era la pregunta que siempre se hacía pero que nunca les había hecho.

Convivían en el bloque, pero la verdad es que no se relacionaban nada más que para darse el saludo y en las reuniones de vecinos.

Entró en el metro. En el andén, esperando como siempre a que llegara el metro para dirigirse a su trabajo, la persona que estaba a su lado le busco la mirada y le dijo:

-¡Buenos días de nuevo!

Él, con la buena educación que le caracterizaba, le devolvió el saludo, pero no era un saludo como cualquier otro día. Se encontraba raro y muy deprimido, ¡pasaba algo!.

Tras varios minutos pensando, el señor se decidió por preguntarle.

-¿Le ocurre algo?

A lo que éste le contestó.

- ¿La verdad? ¡A mí nada! Pero hay días que es mejor no levantarse...

El señor siguió la conversación en un intento de que se tranquilizase, a lo que éste le volvió a contestar.

- ¡Disculpe!, ¿Me podría dejar en paz?
- Perdone usted, ¡simplemente quería ayudarle!



Tras varios minutos en silencio...

- Perdóneme usted, no se merece que le hable como le he hablado, acaba de empezar el día y ya me han dado una mala noticia.

El señor con su buena voluntad a pesar de haber recibido previamente una mala contestación, volvió a ofrecerse para ayudarle, a lo que el chico respondió.

- Muchísimas gracias buen hombre, pero no creo que con su ayuda ni la de nadie me pueda ayudar.
- El señor le preguntaba. -¿Problemas en el trabajo? ¿problemas con su esposa? Y así varias preguntas más, a lo que el chico respondió entre lágrimas.
- Mi hijo. ¡Mi pequeño! Lleva varias semanas en mal estado. Le hemos sometido a varias pruebas y hoy a primera hora de la mañana, ¡tan sólo con 7 añitos le han diagnosticado cáncer! El chico rompe a llorar.
- El señor intenta calmarlo empatizando con el joven y dice; -¡Lo siento mucho joven! ¡Es lo peor que le puede pasar a un padre! Ahora entiendo su manera de hablarme al principio. Pero quiero que sepa que le voy a ayudar en todo para que su hijo salga hacia adelante. ¿Me puede facilitar su número de teléfono?

El joven roto del dolor y extrañado le facilita su número de teléfono, y le vuelve a decir que con todo lo que está viviendo, no cree que ni él ni nadie pueda ayudarle, sin saber que a su lado tenía a uno de los mejores médicos del país en la especialidad.

Y por fin llegó a la comisaría, su puesto de trabajo. Se dirigió a su taquilla para coger el uniforme y comenzar el servicio de aquel largo y pesado día que le esperaba.

Patrullando la ciudad con su compañera Laia, llegaba el momento de saber a qué se debía su cara de preocupación.

Ella sabía que a su compañero le pasaba algo, por lo que se dispuso a preguntarle, y justo en ese momento, su móvil comenzó a sonar. En la pantalla de su celular apareció un número que no tenía guardado en su agenda, hasta que descolgó y reconoció la voz que horas antes había escuchado en aquella parada de metro.

-¡Buenos días! Mi nombre es Manuel. Soy el médico que habló con usted esta mañana, y como le dije y vuelvo a repetirle ,voy a ayudarle con el problema de su hijo.

He hablado con un colega mío y ya tenemos todo preparado para que esta tarde venga a mi consulta y poder empezar con las pruebas, y después operarlo.

- ¡Dios mío!¡ eso es imposible! Y además no tengo tanto dinero para poder pagarlo.
- Ya le dije que no se preocupe, nosotros corremos con todos los gastos, ¡no tiene que pagar nada! Con lágrimas de felicidad en los ojos , colgó el teléfono y corrió a cambiarse de ropa para salir lo antes posible hacia casa y contarle a su mujer la feliz noticia.

¡Ya se empieza a ver la luz al final del túnel! Y ahora, más que nunca, ¡tenía esperanzas de que su pequeño saldría de ésta!

Mientras se alejaba, había otra persona más que se quedaba llorando en silencio.

Laia estaba emocionada de ver cómo su compañero veía fin a un desgraciado problema, pero también porque a pesar del tiempo, el amor que sentía por él seguía intacto.

Ese amor no era algo nuevo, pues antes que compañeros de trabajo, fueron compañeros de clase en el instituto.

Esos años de adolescencia en los que los que la vida es un continuo descubrimiento, las hormonas se alborotan, los "coqueteos" están presentes en todas las actividades de la vida cotidiana, incluidas las clases.

Laia y su compañero también fueron partícipes de esos escarceos "amorosos" y, aunque la vida les llevó por distintos lugares, dice el refrán que "donde hubo llama quedan rescoldos". Precisamente Laia era muy amiga de decir refranes, los aprendía de sus abuelos con los que vivía desde pequeña, pues sus padres murieron víctimas de una epidemia vírica que causó miles de muertos en el mundo.

Especialmente Laia podía ponerse en el lugar de su compañero marco. Ella había perdido a sus padres, y él tenía temor de perder a su amoroso hijo.

Laia se puso a pensar cómo debía sentirse su compañero Marcos, y decidió que la mejor manera de ayudarle, era pedirle que se desahogara con ella, y a la vez darle todas las muestras de cariño y comprensión posibles, porque Laia dedujo, y creía no equivocarse, que Marcos tenía que hacerse el fuerte en casa y cargarse con una gran peso emocional.

Él no podía exteriorizar sus sentimientos, pues debería estar muy entero para que su hijo notara una conducta normal, como siempre y debería apoyar a su esposa.

Su esposa María era muy sensible y de las personas que se emocionan por cualquier minuciosidad y le afloraban las lágrimas con mucha rapidez

Laia continuaba pensando en Marcos, y pensó que debiera exteriorizar toda esa serie de controversias y sentimientos.

¿Quién mejor que ella para ése desahogo? Compartían trabajo y una sórdida amistad desde su niñez. Mientras tanto, en la otra parte de la ciudad, Marcos y María, junto a su hijo Javier preparan todo para acudir a la cita en la consulta del prestigioso doctor Jiménez

Los nervios afloraban por todo su cuerpo, pero trataba de tranquilizarse.

Había llegado el momento crítico de saber un segundo diagnóstico, del que dependía que su hijo se pudiera salvar del maldito cáncer utilizando todos los métodos posibles que la Ciencia les pusiera a su alcance.

Cuando pasaron a consulta para ver lo que a su hijo le pasaba, se pusieron a llorar desconsoladamente y una amiga que era uno de los mejores médicos, lo examino y les dijo:

-No os preocupéis, que yo estoy aquí para lo que sea.

La familia en sí, se lo agradecieron y le explicaron la grave situación en la que estaban.

Tenían más hijos y ellos hacían todo lo posible para ayudarlos.

A la Doctora, se le cayó el corazón cuando vio todo, y dándoles una palmada en la espalda, les comentó:

- -Pondré todo lo que sea de mi parte para ayudarte y éste le abrazó, y le dijo:
- -¡Muchas gracias Señora! ¡Que Dios se lo pague!

Ésta le contesto:

- No hay de qué... ¡Para éso estamos!

Vamos a hacer un estudio mas amplio y vamos a mirar con exactitud la medicación y tratamiento de quimioterapia que sea compatible con el cuerpo de su hijo y según vayamos viendo, vamos actuando.

Marcos-¿Como ve usted sinceramente el caso de mi hijo?¿tendremos posibilidades de conseguir curarlo?le preguntaba con gran preocupación y con reflejo de lagrimas en los ojos.

Doctor-Señor Marcos yo desde mi punto de visto pienso que el caso de su hijo va a salir adelante porque lo veo joven y fuerte y con la medicación que le pongamos y la fuerza de todos esto saldrá bien. Vamos a ir realizando las pruebas y ya vamos tomando las medidas necesarias.

Padre-Esperemos esperemos...vamos a conseguirlo! Muchas gracias.

Después de varias semanas de pruebas y analíticas una mañana, le llamó el doctor Jiménez a Marcos y le dijo:

Buenos días Marcos hemos estudiado a fondo el caso de su hijo Javier y el equipo médico ya tiene preparado el tratamiento de su hijo pero hasta las primeras semanas de tratamiento no sabremos cómo actuará le tendremos en todo momento vigilado y tendrás que estar en contacto diario con los médicos vente mañana a la clínica que empezamos con el tratamiento, Marcos por un instante no sabía que decir porque había soñado con que un médico le decía estas mismas palabras.

Muchas gracias doctor Jiménez mañana nos vemos.

A Marcos está llamada le cogió en el trabajo con su compañera Leía la cuál le pregunto que si era un confite porque están con un caso de tráfico de drogas, Marcó le contó la llamada y ella se abrazo a él, Marcos salió en busca de su mujer para contarle la buena noticia.

Una vez en casa todos juntos se lo contaron a Javier y él por poder ser como los demás se dejaba de los médicos. Al cabo de dos meses los resultados del doctor Jiménez eran muy optimista pues se está recuperando poco a poco pero todavía le quedaba un largo camino para su entera recuperación.



Relato elaborado por alumn@s-trabajadr@s especialidad OPERACIONES AUXILIARES DE REVESTIMIENTOS CONTINUOS Y PINTURA DECORATIVA EN CONSTRUCCIÓN ESCUELA PROFESIONAL "NATUREX" de la MANCOMUNIDAD INTEGRAL SIERRA DE MONTÁNCHEZ



* MICRORRELATO, ANÓNIMA DE LA COMARCA AFICIONADA A LA ESCRITURA

Érase que se era "El sin fin de las palabras"

Laila apareció dormida
sobre un manto de margaritas.

Despertó al oír el canto de aquel colibrí,
era distinto al de ayer,
algo desafinado y entristecido.

Antes de abrir los ojos, le susurró:
"Cuando notes tu vuelo perder,
agita tus alas a más no poder"

Del camino y la persistencia se obtiene la victoria del intento ¿Quieres? ¡¡¡Haz por PODER!!!





* LIBROS Y BIBLIOTECAS, PASEN Y LEAN

- El Don de la Pobreza, Premio Flor de Jara de poesía de la colección de poesía de la Diputación de Cáceres. Autoría: Pedro Flores. Fuente: Diputación de Cáceres. Enlace: https://drive.google.com/file/d/1462JyMS87M_CFHJUV1urE14FPKeSv2a7/view
- Para los/as más peques y en honor al patrón de Cáceres, el videolibro de "La leyenda de la Mansaborá". ¡¡Feliz San Jorge!!! Fuente: Ayuntamiento de Cáceres. Enlace: https://m.facebook.com/story.php?
 story_fbid=2989274874449254&id=315750378468397
- Varios libros organizados por temática. Fuente: Editorial "Errata Naturae"
 Enlace: https://erratanaturae.com/8805-2/
- El Pico de la Cigüeña, volumen 1. Cuentos populares extremeños ilustrados. **Textos**: Grupo investigación de la UEX. **Ilustraciones**: Fermin SOlis. **Fuente**: Librería Digital de la Diputación de Cáceres. **Enlace**: https://www.dip-caceres.es/temas/educacion-y-cultura/educacion-y-cultura/ebooks.html
- Varios libros, últimos publicados de Rosalía de Castro y Roberto Payró.
 Fuente: Proyecto Wikisourse de Wikipedia. Enlace: https://es.wikisource.org/wiki/Portada
- Catalogo de exposición "Goya y el mundo moderno". Autoría: Antonio Muñoz Molina y Concha Lomba. Fuente: Acción Cultural Española. Enlace: https://www.accioncultural.es/es/ebook_goya_y_mundo_moderno
- CICONIA, Biblioteca Digital del Patrimonio Cultural de Extremadura. Varias obras. Enlace: http://ciconia.gobex.es/biblioteca/es/estaticos/contenido.cmd?
 pagina=estaticos/presentacion





UN LIBRO... UN TESORO. LA LECTURA... UN MAR DE BENEFICIOS.

ECI III AC

***COMPOUNTS

#SEGUIMOSAQUÍPERODEOTRAMANERA

Web de la Mancomunidad:

http://www.mancomunidadsierrademontanchez.es/

Haz clic en los siguientes iconos y accederás a nuestras Redes Sociales y Bando Móvil









